

室内の遊びを工夫しよう 5月の活動紹介

今年度の主な校外学習

- 6月5日(月)～6日(火)
4年生 上郷宿泊体験学習
- 7月2日(日)～3日(月)
6年生 日光修学旅行
- 7月21日(金)～23日(日)
5年生 道志村宿泊体験学習
- 9月21日(木)～22日(金)
4組 上郷合同宿泊体験
- 10月18日(水)
6年生 市小学校体育大会

6年生 歴史博物館見学!



5月10日(水)に横浜市歴史博物館に社会科見学に行きました。大塚・歳勝土遺跡で、実際の昔の暮らしの様子を見学したり、博物館の展示物から日本の歴史を学んだりすることができました。6月は鎌倉社会科見学、そして7月は日光修学旅行と歴史探求をする機会が続きます。自ら課題をみつけて調べ、実際に見て確認し、学習を深めていきたいと思ひます。

2年生

土ってきもちいい!



図工の造形活動で「土ってきもちいい」という題材をしました。山を作って、トンネルを掘ったり、深く穴を掘ったり、グループごとの作品を繋げたりと、子どもたちは活動をともし楽しんでいました。土の触り心地に題材名通り、「土ってとってきもちいいね」とニコニコしていました。図工の学習だけではなく、様々な学習活動を通して、仲間と協力することの大切さや楽しさを学んでいます。

児童支援専任より

毎年、スクールゾーン対策協議会において、校外・防災委員さんを中心に通学路の安全が図られています。本校学区は、信号のない交差点が多いことや、坂道や曲がり角が多く不審者が潜みやすいことが、課題です。協議会での話し合いや学援隊・保護者の方々による見守り活動、学校での登下校指導などを通して、子どもたちの安全確保に努めていきたいと思ひます。

1年生 あさがおのたねをまきました!



あさがおの種をまきました。朝登校したときや中休みに様子を見に行ったり、水をあげたりして植物の世話を頑張っています。年間を通して季節を感じる心、生き物を大切にすることを育てていきたいと考えています。

バイスターズ体育教室



バイスターズ体育教室が行われました。ボールの投げ方や、Tベースボールの打ち方などを体験しました。教えていただいたことを、体力テストに生かすことができました。

5年生

米作り



米作りの学習が両クラスともに始まり、土作りをし、代掻きまで作業が進んでいます。子どもたちは自分で調べた情報を持ち寄り、米作りに必要なものをそろえて作業にあたりています。また、パルシステムさんの出前授業も行いました。6月にはついに田植えの時期です。秋にたくさん収穫できるよう、これからも心を込めて作業にあたりたいと思ひます。

4組

スライムを作ろう!!



図工で色々な色のスライムを作りました。洗濯のり+絵の具+魔法の水を混ぜたらできあがり、不思議な手触りを楽しみました。仲の良いグループではなく、好きな色でグループ分けをし、自分だけが楽しむのではなく、ちょっと我慢したり譲り合ったり、協力して取り組む力が少しずつついてきています。

4年生 上郷体験学習に向けて



6月5日・6日の上郷宿泊体験学習に向けて、実行委員を中心に学年を2つのグループに分けてみんなで準備を進めています。今年のスローガンは「自然とふれあい 仲間と協力 なんでもチャレンジ Let's KAMIGO!」に決まりました。一人ひとりが式の運営に携わったり、しおりのページを作ったりして役割を持ちながら当日に向けての準備を進めています。困ったときに友達に聞いたり意見を言ったりしながら仲間と協力して自分たちの体験学習を作り上げています。

3年生

学習が進んでいます!



理科で蒔いた、ヒマワリとホウセンカの芽が出て、子どもたちと同じようにぐんぐん育っています。図工の「ようこそキラキラの世界へ」では、モールやホログラムの折り紙などキラキラしたものを画用紙にちりばめて、すてきな作品を仕上げました。体育の「リレー」では、リードするタイミングをつかむ練習や前を見ながらバトンをもらう練習をしました。走っている仲間を大きな声で応援し、チームとしての結束を深めることができました。

たてわりタイム



5月16日(火)に今年度初めてのたてわりタイムが行われました。自己紹介をした後、みんなでゲームなどをして仲良くなりました。下級生に優しく声をかけている上級生の姿が立派でした。